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Zitat von kaiserburg 

Dann ist es halt so! Meine Güte, von der personalie Hermann wird der sportliche Erfolg
oder Misserfolg des Fcn nicht abhängen. Er fühlt sich nur zu den Großen hingezogen.
Vermutlich wird er nach einer kurzen Ruhephase bei den üblichen Verdächtigen
gehandelt.

Seit wann zählt Fortuna Düsseldorf zu den Großen?
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